Unter dem Motto "Dreiertänze" fand die Verbandsgruppenschulung am 29.06.2024 statt.

Mit Dö rot Katl, dem Einhänger, dem Linzer, dem Lupburger Tanz, dem Triangl und dem Kupferschmied wurden Dreiertänze getanzt. Diese wurden zunächst nach Tanzbeschreibung einstudiert und danach von DVD gezeigt und nochmals wiederholt.

Bei Dreiertänzen führt der Tänzer jeweils links und rechts eine Tänzerin.

Trotz der geringen Teilnahme machte es den anwesenden Tänzerinnen und Tänzern Spaß.

Frank Stojetz, 1. Vortänzer











